



Il est temps d'exiger des conditions de travail décentes et des prises en soins de qualité pour nos résident-es / patient-es :

La situation des **EHPAD / résidences / service seniors / SSIAD / HAD / ADMR** est devenue insoutenable ! L'ensemble du personnel de gériatrie exige une réaction immédiate pour pouvoir bénéficier de conditions de travail décentes et offrir aux résident-es / patient-es des prises en soins de qualité.

La charge de travail s'intensifie, les arrêts maladies se multiplient, tout comme les rappels incessants pour des remplacements au pied levé, sacrifiant les repos nécessaires au corps et à l'esprit. Cela aboutit à la fuite du personnel ne trouvant plus l'équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. Les prix exorbitants demandés aux bénéficiaires sont inadmissibles compte tenu des économies faites au détriment de leur bien-être ! La qualité des prises en charge dans nos établissements est dégradée par des contraintes financières. À noter que près des ¾ des EHPAD sont en déficit à ce jour dû à un manque de financement. Face à une population en constant vieillissement, les promesses de lois, qu'elles soient nommées « grand âge » ou « bien vieillir », ne proposent rien de concret. Sans budget supplémentaire alloué à la Santé, toutes ces propositions resteront de la poudre aux yeux. Nous nous inquiétons pour l'avenir des structures d'accueil de nos aînés et la pérennité de l'offre de soins sur notre territoire.

Pour l'intersyndicale, Il est temps d'exiger des conditions de travail décentes et offrir aux résident-es / patient-es des prises en soins de qualité :

- **Recrutement massif de personnel qualifié**
- **Augmentation du ratio soignant-es / soigné-es**
- **Titularisation des contractuels dans le public et CDI dans le privé**
- **Prime grand âge pour toutes et tous et l'intégration de celle-ci dans le traitement de base**
- **Augmentation des départs en formation par la promotion professionnelle**
- **Accompagnement et formation des nouveaux-elles arrivant-es et des travailleurs-euses, et tout au long de leur carrière**
- **Reclassement des AMP en catégorie B**
- **Attribution des 183 € du Ségur pour ceux-elles qui n'en bénéficient toujours pas**
- **Augmentation des salaires et du point d'indice**
- **Respect de la réglementation autour du temps de travail et des congés**
- **Annulation de la contre-réforme des retraites compte tenu de la pénibilité de nos métiers.**

L'intersyndicale appelle tous les travailleurs-euses de la Santé d'Indre-et-Loire, qu'ils-elles exercent dans le secteur public, privé, territorial, ou à domicile, à manifester

La gériatrie ne doit pas être sacrifiée sur l'autel de l'austérité

**Le 16 mai à 15h00
devant l'ARS d'Indre-et-Loire**

Familles, usager-es, toutes et tous concerné-es pour nos aînés.